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P. e MANUEtSôlllES . E d i to r i a 1 
ch am ado para o Pai 

:. .. No dia 28 de 
Dezembro fale
ceu, na sua resi

dência, no Lugar de Baixo, de forma 
inesperada, o Rev.mº P.• Manuel 
Neiva Soares, de 66 anos de 
idade, filho de António Martins 
Neiva Soares e de Maria Rodrigues 
Sampaio. 

O P! Manuel Soares, devido aos 
vários problemas de saúde, j á tinha 
deixado de paroquiar, razão pela 
qual se encontrava na nossa fre
guesia, não exercendo o múnus 
sacerdotal numa paróquia. 

Depois de frequentar a escola 
primária na nossa freguesia seguiu 

(Continua na pág. 2) 

2. º FESTAND 11BRISA DE MAR11 

No dia 17 de Janeiro decorreu no Pavilhão do 
Centro Social de Mor o 2.º FESTAND, denominado 
"Brisa de Mor", que teve o organização do Secção 
de Andebol da Juventude de Mor. 

Este 2.º FESTAND, ou festa do Andebol destinado 
a crianças até aos 1 O anos, contou com o presença 
de 100 crianças/atletas em representação do 
ABC (Braga), do Francisco da Holanda (Guimarães), 
do Fafe, do Ferrn~ntões (Guimoriies}, do Afife 
(Viana do Costeio) para além do equipa do Juven
tude de Mor. 

De acordo com o programo, às 14.30 houve o 
recepção às equipas, seguin
do-se o desfile das mesmas 
no pavilhão e as octividades 
iniciaram-se pelos 15 horas. 
O lanche foi servido às 
17 .15 e o encerramento às 
17 .30 horas. 

O interesse destas fes
tas da Andebol cingem-'Se 
muito ao criar oportuni
dade para que os crianças/ 
/Bambis gostem do andebol 
e vejam este como algo que 
lhes proporciono alegria, 
estando, por isso, arredado 

destes encontros quaisquer pretensões em termos 
competitivos. 

Assim, para além dos jogos de andebol que 
cada equipo foz, há vários jogos por onde possa 
cada equipa. A sensação do "Brisa de Mar" chamou
-se "Trotineta" .. . A criançada odorou!!! 

Segundo o Prof. Maurício Ribeiro o encontro foi 
"excepcional" em virtude de os objectivos terem 
sido atingidos, nomeadamente, o convívio entre os 
atletas e dirigentes, o incutir o gosto pelo andebol 
nas crianças e permitir que o jogo seja encarado 
com espírito de muita alegria nas próprios crianças. 

A nossa comunidade viu partir 
para o Pai, num escasso período 
de tempo, vários elementos seus, 
os quais foram chorados por todos 
os que sentiram a sua falta. 

E se ·cada elemento de uma 
comunidade é um ser insubstituível 
enquanto portador de um projecto 
pessoal que se pode tornar mais 
rico e atractivo consoante é comu
nicado e dado à comunidade em 
geral, é digno ·qoe hoje pre~te-~i' 
minha/nossa sincera homenagem 
a um nosso conterrâneo que nos 
deixou de forma inesperada - o 
Podre Manuel Soares. 

Apesar de não vender saúde, 
pois muitas vezes se queixava que 
"a máquina andava fraca" e por 
isso mesmo deixou de ter a respon
sabilidade de paroquiar o seu 
rebanho, ninguém acreditou na 

(Continua na pág. 2) 
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'1'Votíc1ns dn OZ\ssocinçÃo 
J A N E 1 R O Vaz Saleiro Maranhão, Presidente da 

Assembleia Geral do Centro Social 
6 - Completou 20 anos, Maria da Juventude de Mar. 

Goreti Cardoso Lima, colaboradora - Completou 25 anos, Maria 
do "Brisa de Mar". Madalena Cepa da Cruz. 

8 - Completou 44 anos, Manuel 25 - Completou 13 anos, o 
de Jesus Lima Gomes (Hernâni). menino Hélder Manuel Figueiredo 

9 - Completou 64 anos, Delfim Torres. 
Figueiredo Cepa. 26 - Completou 47 anos, Ma-

13 - Completou 20 anos, Sérgio nuel Fernando Capitão. 
Alexandra Azevedo Regado, cola- - Completou 18 anos, Susana 
boradora do "Brisa de Mar". Cristina Azevedo Regado. 

14 - Completou 68 anos o Capi- 27 - Completou 51 anos, Antó-
tão do Exército, Sr. António Pereira nio Pires Caseiro. 
do Costa Lima. 31 - Completou 1 2 anos a 

- Completou 38 anos, Manuel menina Vanessa Mourão Ferreira 
Cepa Martins. Sampaio Azevedo. 

20 - Completou 45 anos, José A todos os aniversariantes "Brisa 
Joaquim Cepa Afonso. de Mar" deseja longa existência e 

23 - Completou 53 anos, Ilídio muitas felicidades. 

···-----------------····---P. e MANUEL SOARES 
chamado para o Pai 

(Continuação da primeira pág.) 

para o Seminário de Braga, onde 
fez os estudos superiores. Foi orde
nado sacerdote em 15 de Agosto 
de 1957 na Sé de Braga por D. An
tónio Bento Martins Júnior, tendo 
celebrado a sua l .ªMissa Nova no 
dia 25 de Agosto. Nesse mesmo ano 
assumiu o serviço paroquial de 
Curvos, onde permaneceu até 
1963, data em que seguiu para 
Angola como capelão militar. 

Em Junho de 1966 foi nomeado 
capelão da Misericórdia e Asilo de 
Valença do Minho, mas em Agosto 
de 1969 está de novo a caminho 
do Ultramar para servir durante 
cinco anos a diocese de Nova 
Lisboa, regressando a Portugal 
após o movimento do 25 de Abril. 
Em 1976 iniciou funções docentes 
em Barcelos e em Outubro de 1986 
foi nomeado pároco de Curvos, 
Creixomil e Perelhal, acumulando 
com a actividade de professor na 
Escola Básica 2,3 de Barcelinhos, 
onde deixou grandes recordações 
não só entre os colegas como entre 
os alunos. Dois anos mais tarde 
foi dispensado da paroquialidade 
de Creixomil e em 1993 foi dis-

pensado por motivos de saúde da 
de Perelhal. 

Foi ainda o fundador do Escu
tismo em Mar. 

Após a reforma e sobretudo a 
falta de saúde obrigaram-no a 
deixar de paroquiar tendo regres
sado ao convívio diário dos seus 
amigos com quem viveu a infância. 

Homem bom, de coração bom e 
puro, afável no trato, de sorriso 
permanente, trabalhador incan
sável e homem de cultura esteve 
sempre ao lado do progresso da 
nossa terra tendo colaborado no 
nosso "Brisa de Mar". 

Mas o P! Manuel era sobretudo 
um homem de fé e de oração, a 
ponto de não escolher o local para 
se "encontrar" com Deus, fazen
do-o nos mais diversos locais para 
além da Igreja. 

A sua bondade e o saber ser 
amigo reflectiram-se no último 
adeus que milhares de pessoas lhe 
quiseram dizer na ocasião do 
funeral. 

O Pai já o abençoou, pois a sua 
vida merece-o. 

À família e em especial ao Rev.mº 
Prof. Doutor Franquelim Soares os 
nossos sentidos pêsames. 

Editor ia 1 
(Continuação da pág. 1) 

informação que o nosso pároco, 
comovido, transmitiu de cima do 
altar, pelas 11 horas, daquele di(l 
28 de Dezembro, enqucntopresi= · 
dia à Eucaristia: "o Padre Manuel 
acaba de falecer". 

A incredulidade apoderou-se de 
todos, mas os factos, nus e crus, 
não deixaram dúvidas. Víamos -- -
partir um homem que sabia ser 
amigo, cuja preocupação era fazer 
amigos e não sabia distinguir rico 
de pobre. Aquele rosto sorridente 
de saudar as pessoas deixou de 
ser visível para a nossa comuni
dade, para o nosso meio. 

E, se enquanto pároco deixou 
marcas pelas várias paróquias por 
onde passou, como o testemunha
ram as inúmeras pessoas presentes 
no seu velório e funeral, o homem 
de saber e educador, que sempre 
se preocupou com o desenvol
vimento da sua/nossa terra e com 
a sua cultura, abriu uma lacuna 
que ninguém poderá substituir. 

Como professor sempre se preo
cupou em formar "Homens, com 
letra grande" , como ele dizia 
muitas vezes! 

O apego à terra que o viu 
nascer, à sua família, aos seus 
conterrâneos, era impressionante. 
Com ele a parte lúdica e o trabalho 
andaram sempre ligados à oração. 
Muitas vezes a sua companhia era 
o Breviário. Que o digam as pedras 
do adro da nossa Igreja e dos 
nossos caminhos! 

Foi um homem Bom, de coração 
puro e inocente. 

Padre Manuel, pelo muito que 
fez pela nossa terra e por todos 
nós, o nosso obrigado. 

O Director 

Abílio Cepa Cerqueira 
CONSTRUTOR CIVIL 

OFICINA DE CARPINTARIA 

Telef. 871374 

MAR • 4740 ESPOSENDE 



Opinião. 

POLÍTICA PIMBA 
A Política é uma arte. Por isso, os políticos têm de ser artistas... da 

verdade, da honestidade, da ética, no fundo, da justiça e da solidariedade já 
que o serviço que prestam é público. 

Mas, servir-se da política, para atacar pessoas, sem o mínimo de argumen
tos ou com falsidades é um método baixo que só "qualifica e dignifica" quem 
o utiliza ... por isso o político tem de aparecer com a cara "lavada e levantada". 

Também é voz corrente que uma mentira tantas vezes é repetida que 
acaba por ser verdade. 

Tudo isto vem a propósito do então candidato vira-casaca Tito Evan
gelista, aqui na nossa terra, ter ferido a minha honra e dignidade no que diz 
respeito à actividade de jornalista, tentando passar a imagem para a opinião 
pública de que há tendenciosismo nas notícias, pois só ouve uma parte. 

Face a esta torpe e insinuosa tentativa de lavagem cerebral do vira 
casaquismo-titismo, qual reminiscência do PREC, tenho de dizer o seguinte: 

1) Não recebo lições de pessoas para quem a ética e os princípios 
mudam do dia para a noite. 

2) Desafio Tito Evangelista a apresentar uma única prova, repito, 
uma ttnica prova, em como elaborei uma notícia em que estavam envolvidas 
duas partes e só ouvi uma parte em prejuízo da outra. 

3) Penso que Tito Evangelista esttiva preocupado com a notícia saída 
aquando da queda do Secretariado do PS de Esposende, em que o Eng. Luís 
Lamela se referiu a Tito como tendo "mendigado" o apoio do PS e este lho 
negou. Depois de eu ter pedido, a Tito Evangelista, para comentar esta 
"mendicidade" (ouvi as duas partes, como faço), passados 10115 minutos, 
alguns capangas do staf de Tito telefonaram-me ("por ordem do Dr. Tito") a 
dizer que a história tinha sido mal contada e para não escrever aquilo que 
Jizia respeito a Tito Evangelista. 

4) Melhor seria (e o "êxito" seria outro!) que Tito Evangelista tivesse 
explicado à população de Mar a razão de mendigar o apoio do PS à sua 
candidatura; que justificasse a sua candidatura como uma imposição da 
Distrital do PS e, sobretudo, explicasse a razão de um candidato da lista do 
PS ter sido "coagido psicologicamente" e sofrido ''pressões brutais", "inima
gináveis': para integrar a lista. Isto é que era esclarecer as pessoas para, de 
forma consciente, votarem. 

5) Lembro ainda que em política o "mendigar" para satisfazer a 
ambição do poder é o patamar mais baixo e mais reles que se pode atingir. 

6) Também recordo que nunca comprei notícias, mas sei quem as 
'vende' à Lusa, para promoção pessoal É a política pimba de que foi exímio 
representante. 

7) Descanso os leitores, os muitos leitores, que a minha postura tem 
sido e continuará a ser de total isenção e respeito pela opinião das partes 
envolvidas, independentemente de concordar ou não com elas. 

8) Continuarei a trabalhar com rigor, rectidão e isenção, pois não 
tenho avença com nenhum político. 

O Jornalista 
Dr. Sampaio Azevedo 
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"" ELEIÇOES 
Já muito se disse e se escreveu, 

analítica e comparativamente, 
sobre as passadas eleições ocor
ridas em 14 de Dezembro para as 
Autarquias Locais. Por tal razão 
não vamos repetir o que outros já 
disseram, mas tão-só escalpelizar 
uma ou outra ideia mais forte. 

Não é correcto realizar com
parações em termos de resultados 
verificados em Mar j á que os 
termos de comparação n ã o existem. 

No entanto é de salientar a 
grande subida da equipa liderada 
pelo Presidente da Junta, Abílio 
Cerqueira, a qual se deve quer à 
obra feita quer igualmente à equipa 
que se apresentou ao eleitorado. 

Abílio Cerqueira conseguiu 
mesmo a maior maioria do con -
celho, o que deve fazer p ensar um 
pouco a Comissão Política do PSD 
já que parte dos elementos que 
compõem essa mesma estrutura 
concelhia perderam as eleições nas 
suas terras. 

O derrotado eleitoral foi o PS que 
não passou dos 193 votos elegendo 
dois elementos para a Assembleia 
de Freguesia, enquanto o PSD, 
com os seus 5 72 votos conseguiu 
eleger 7 elementos. De salientar 
que o PSD foi buscar votos a todos 
os Partidos e conquistou os novos 
eleitores. 

Agora há que dar a s mãos e 
contribuir para o desen volvimento 
da nossa terra, que bem merece. 

Apenas mais dua s notas: n ão 
dá para entender como é que sendo 
a nossa terra uma das mais peque
nas em termos de eleitores é uma 
das última s a anunciar os resul
tados. Alguém comentava: "quando 
eram lavradores e p edreiros a faze
rem as coisas era rápido, agora são 
doutores e é o que se vê!" 

Também temos de louvar a ati
tude da Junta que no dia s eguinte 
às eleições retirou tudo o que dizia 
r espeito à propaga nda eleitoral. 
Ficou tudo limpo e a sseado. Para
béns pela prontidão e exemplo. 
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Padre Manuel e o Estutismo «ESPOSENDE SOLIDARIO» 
Foi em 22 de Maio de 197 6 que se deram os primeiros 

passos do escutismo na nossa freguesia. A primeira reunião 
com os jovens foi no Salão, presidida pelo Pad~e Manuel 
Neiva Soares que na altura tinha chegado de Africa. Ele 
pertencia a um grupo de Escuteiros em Angola e, entusiasmado 
com a ideia, lançou-se a formar o Escutismo. , 

Nessa altura a organização da juventude (JAC, PRE-JAC, 
ACR) estava em baixo e assim, com novas ideias trazidas com 
ele, lentou reformar só que não houve apoio material. 

.D E S P O R TO 

FUTEBOL 
Torneio de Abade do Neiva 

A equipa sénior do Centro Social 
da Juventude de Mar está a parti
cipar no Torneio promovido pela 
equipa de Abade do Neiva, Barcelos. 

Este Torneio tem a participação 
de 6 equipas, a saber, Centro Social 
de Mar, Alvelos, S. Martinho, S. Pedro 
(Vila Frescainha), Arcozelo e a equipa 
organizadora. 

t 
Maria do Carmo da Silva Viana 

AGRADECIMENTO 

A Família vem, por este único meio, 
agradecer a todas as pessoas que assis
tiram ao funeral da saudosa extinta, 
MARIA DO CARMO DA SILVA 
VIANA, assim como àquelas pessoas 
que participaram na Missa de 7.º Dia e 
que lhe manifestaram o seu pesar neste 
momento de dor. 

Mar, 98/01/16 
A Famflia 

t 
ROSA DOS ANJOS DA COSTA CARDOSO 

AGRADECIMENTO 

A Família vem, por este único meio, 
agradecer a todas as pessoas que assis
tiram ao funeral da saudosa extinta, 
ROSA DOS ANJOS DA COSTA CAR
DOSO, assim como àquelas pessoas 
que participaram na Missa de 7.º Dia e 
que lhe manifestaram o seu pesar neste 
momento de dor. 

Mar, 98/ 01 /21 
A Famflia 

Então pediu opinião ao Pároco - Padre Jaime Cepa 
Machado - que desde logo o apoiou, sendo este o nosso 
assistente. 

Assim, o Padre Soares convidou para a primeira reunião: 
- Manuel Saleiro de Lima 
- Fernando Vaz Saleiro Maranhão 
- José António Rei Capitão 
- António Saleiro Rodrigues Lima 
- Manuel Martins 

e ofereceram-se: 
- Manuel Carqueijó Rodrigues dos Santos 
- Delfim Fernando Dias e Cepa 

e para ensinar as marchas, visto que se encontrava a cumprir 
o service militar: 

_..:.__António de Jesus Vias Boas de Abreu 

As reuniões eram todas as quintas-feiras e sábados, com 
pagamentos de cota semanal de 5$00, para custear as 
despesas. 

No mês de Julho houve necessidade de inserir no agru-
pamento elementos do sexo feminino, assim, convidou-se: 

- Maria Albertina Morgado Arezes 
- Maria Emília de Abreu Ribeiro 
- Quitéria Amorim Saleiro Capitão 
- Valentino de Abreu Capitão 

Nos dias 5/6 de Dezembro, os elementos que perten
ciam ao agrupamento viram a sua promessa realizada pela 
primeira vez. 

O Padre Manuel sempre deu apoio, principalmente à 
juventude. 

Pelo muito que fez pelo nosso Agrupamento, sobretudo 
como homenagem profunda, quisemos estar presente com 
toda a honra e dignidade no seu funeral, pois merecia-o. 

Padre Manuel, o nosso obrigado pelo trabalho, empenho 
e dedicação que deu ao nosso Agrupamento Escutista. 

Os Escuteiros de Mar 

recupera habitação 
do Zé Ramiro 

A Associação Esposende Soli
dário entregou, no passado dia 22 
de Dezembro, véspera de Natal, 
mais uma habitação recuperada. 
Desta vez a entrega foi em Mar e 
o beneficiado foi a família do Zé 
Ramiro, cuja situação económico
-financeira é de carência. 

Na altura o Presidente da Câ
mara, Alberto Figueiredo, o Presi
dente da Associação Esposende 
Solidário, Eng. Manuel Ribeiro, o 
Presidente da Junta, Abílio Cer
queira, Assembleia de Freguesia e 
o Pároco, Rev.mº Dr. Jaime Cepa 
que benzeu a habitação recupe
rada, quiseram testemunhar, com 
a sua presença, que este benefício 
tem de contribuir para "uma melhor 
qualidade de vida desta família" 
sendo ao mesmo tempo "um com
promisso para a família no sentido 
de preservar esta mesma qualidade 
que se pretende com a mudança". 

As obras de recuperação custa
ram 4.500 contos. 

Este ano o Natal do Zé Ramiro 
e da sua família foi muito diferente, 
para melhor, pois as condições de 
habitabilidade foram melhoradas, 
ficando a vida mais atraente. 

Concurso de Pesca de Mar 
No passado dia 25 de Janeiro decorreu na praia de S. Bartolomeu do Mar mais um 

Concurso de Pesca organizado pela Comissão da Romaria de S. Bartolomeu com o 
intuito de angariar fundos para custear as àespesas. 

Dos 126 concorrentes de todo o nosso Distrito o grande vencedor foi Francisco 
Gonçalves, de Caxinas, ao apanhar peixe num total de 275 gramas. 

Classificação: l.º, Francisco Gonçalves (Caxinas); 2.º, Franclim Palmeiro (Estela); 
3.º, Manuel Carvalho (Estela); 4.º, Albino Martins; 5.º, João Oliveira (Estela); 6.º, José 
Oliveira (Estela); 7.º, Valentim Peixoto; 8.º, António Santos Sousa (Mar); 9.2, Roberto 
Calheiros (Marinhas); 10.º, José Carlos Areias (Mar); 11.º, Henrique Vianinha (Porto); 
12.º, Eduardo Calheiros (Marinhas); 13.º, Porfírio Martins Lopes; 14.º, Bernardo Pereira 
(Braga); 15.º, Carlos Oliveira; 16.º, Losé Leites (S. Romão); 17.º, Joaquim Cepa Moreira 
(Mar); 18.º, Fernando Barbosa; 19.º, Carlos Areias (Marinhas); 20.2, Óscar Filipe Santos 
Neto (Mar). 

Outros Prémios: Francisco Gonçalves (Caxinas), maior quantidade; Manuel Carvalho, 
maior exemplar; Eduardo Calheiros, peixe de melhor qualidade (Robalo); Tiago Patrão 
(Mar), pescador mais jovem; Manuel Meira (Mar), pescador mais idoso; Café Meira, 
estabelecimento com mais inscrições; Restaurante Camões (S. Paio d' Antas), sorteio da 
saca. 

No final houve "almoçarada" e muita festa pela tarde fora. 
De parabéns está a Comissão Organizadora por mais esta jornada desportiva, os 

concorrentes pela participação e quem ajudou na festa. 



[DESPORTO X ANDEBOLFEMININO ~ 
Campeonato Nacional 

da l . ª Divisão 

A prestação da equipa de Andebol 
do Centro Social de Mar tem feito um 
campeonato que não estando a decorrer, 
em termos de resultados, da melhor 
maneira, em termos desportivos e huma
nos desenrola-se com muita normali
dade. É evidente que o puro amadorismo 
não se compadece com o, profissiona
lismo mesmo camuflado. E o fruto da 
alta competição e não há que desanimar 
ou sentir-se inferiorizado! 

Afinal as nossas atletas têm dado o 
melhor de si e tudo têm feito para 
atingirem a vitória. A agravar ainda 
mais a situação aparecem as contrarie
dades físicas que impedem as atletas de 
dar o seu contributo. 

A equipa ocupa o último lugar em 
termos classificativos. 

Resultados: 
Mar, 12 - Camões, 17 
Cal. Infante, 27 - Mar, 12 
Mar, 14 - Ac. Funchal, 28 
Mar, 15 - Porto Salvo, 20 
Mar, 14 - O.ta Princesa, 15 
Mar, l 2 - Sports Madeira, 36 

CARLA FERREIRA 
na Selecção Nacional 

O Centro Social de Mar tem a sua 
atleta Carla Ferreira na Selecção Nacio
nal de Andebol Feminino, o que prestigia 
e dignifica não só a colectividade como 
a própria atleta. 

Por esta convocação a atleta está 
abrangida pela legislação em vigor que 
beneficia em termos escolares, nomeada
mente na "relevação de faltas e alteração 
de datas de provas de avaliação" . 

Os nossos parabéns à Carla! 

KAKY GAIA/97 

De 26 a 30 de Dezembro decorreu 
a l l .ª edição do Torneio Internacional 
de Andebol Feminino "Kaky Gaia/97", 
o maior torneio da modalidade, que 
contou com a presença de 800 atletas 

do Algarve, Leiria, Alcobaça, Vouzela, 
Castelo Branco, Madeira, Grande Porto, 
Espanha e Esposende - com o Centro 
Social que levou 80 atletas. 

As nossas atletas tiveram uma repre
sentação muito digna; a alegria e o 
contentamento foram notas dominantes 
na nossa comitiva e as nossas atletas 
"adoraram". 

Para a história fica o registo dos 
resultados: 

INICIADAS 
12 
11 
16 

Cal. Gaia, 
Sports Madeira, 
Porto Salvo, 
Cister Alcobaça, 7 

-46 
l l .0 lugar Classificação: 

INFANTIS A 
Modicus, 
Gulpilhares, 

18 
23 

5 
11 
21 

-46 

E. S. AI. Garrett B, 
E. S. AI. Garrett A, 
B. Cosi. Branco, 

Classificação: 6.0 lugar 

INFANTIS B 
Colégio de Gaia, 
Santa Isabel, 
E. S. AI. Garrett, 
Vigorosa, 

18 
13 
12 
11 

-54 
Classificação: 5 .0 lugar 

Mar, 11 
Mar, 3 
Mar, 9 
Mar, 15 

+ 38 

Mar, 8 
Mar, 12 
Mar, 7 
Mar, 13 
Mar, 5 

+ 45 

Mar, 3 
Mar, O 
Mar, 6 
Mar, 3 

+ 12 

JOGOS PARTICULARES 

INICIADAS 
Mar, l l - Esc. Esposende, 12 

Vigorosa, 11 - Mar, 19 
Esc. V. Castelo, 16 - Mar, 20 

Associação de Andebol 
de Braga 

Campeonato Regional 

INICIADAS 
Afifense (M), 21 - Mar (F), 1 5 
Mar (F), 7 - Gil Vicente (M), 9 

F. Holanda (M), 30 - Mar (F), 6 
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INFANTIS 
At. Braga (M), 14 - Mar B (F), 7 

Mar A (F), 6 - Fafe (M), 5 
Mar B (F), l O - Fafe (M), 9 
ABC (M), 9 -Mar A (F), 1 

Afifense (M), 18 - Mar B (F), 5 
Mar A (F), 18 - Fermentões (M), 21 

Associação de Andebol 
do Porto 

INICIADAS 
A Garrett, 13 - E. S. Esposende, 17 

A Minha Homenaglm 

P.e MANUEL NEIVA SOARES 
É extremamente difícil ''falar" 

de tão ilustre personalidade, num 
espaço tão pequeno. 

O seu falecimento colheu de 
surpresa os seus familiares, ami
gos e todas as pessoas que tiveram 
a felicidade de conviver com ele. 

A amizade à família já era de 
longa data, por isso a sua pre
sença em nossa casa era cons
tante. Foi ele que casou os meus 
pais, que me baptizou e às minhas 
irmãs. Era o meu padrinho de 
baptismo. 

Recordo-o pela sua capacidade 
de conviver, o seu espírito aberto, 
a sua extrema bondade e o cari
nho que sempre o acompanhou 
ao longo da sua existência. 

A sua ausência criou uma 
enorme saudade que será difícil 
de apagar, mas em contrapartida 
deixou-nos um saber sorrir nos 
lábios e, sobretudo, uma profunda 
marca no coração. 

O seu desaparecimento foi um 
choque enorme. Nada o fazia 
esperar. Mas os frutos de uma 
grande e forte relação criaram 
laços que deixaram em todos nós 
um enorme carinho e amor. 

Que a sua presença perante 
Deus interceda por nós. 

Obrigado, Padrinho. 

Eng. Manuel António Correia 

18-1-98 



@ESPORTO X ANDEBOLFEMININO) 
Campeonato Nacional 

da 1. ª Divisão 

A prestação da equipa de Andebol 
do Centro Social de Mar tem feito um 
campeonato que não estando a decorrer, 
em termos de resultados, da melhor 
maneira, em termos desportivos e huma
nos desenrola-se com muita normali
dade. É evidente que o puro amadorismo 
não se compadece com o, profissiona
lismo mesmo camuflado. E o fruto da 
alta competição e não há que desanimar 
ou sentir-se inferiorizado! 

Afinal as nossas atletas têm dado o 
melhor de si e tudo têm feito para 
atingirem a vitória. A agravar ainda 
mais a situação aparecem as contrarie
dades físicas que impedem as atletas de 
dar o seu contributo. 

A equipo ocupa o último lugar em 
termos classificativos. 

Resultados: 
Mar, 1 2 - Camões, 17 
Col. Infante, 27 - Mar, 12 
Mar, 14 - Ac. Funchal, 28 
Mar, 15 - Porto Salvo, 20 
Mar, 14 - O.ta Princesa, 15 
Mar, 12 - Sports Madeira, 36 

CARLA FERREIRA 
na Selecção Nacional 

O Centro Social de Mar tem a sua 
atleta Carla Ferreira na Selecção Nacio
nal de Andebol Feminino, o que prestigia 
e dignifica não só a colectividade como 
a própria atleta. 

Por esta convocação a atleta está 
abrangida pela legislação em vigor que 
beneficia em termos escolares, nomeada
mente na "relevação de faltas e alteração 
de datas de provas de avaliação". 

Os nossos parabéns à Carla! 

KAKY GAIA/97 

De 26 a 30 de Dezembro decorreu 
a 11.0 edição do Torneio Internacional 
de Andebol Feminino "Kaky Gaia/97", 
o maior torneio da modalidade, que 
contou com a presença de 800 atletas 

do Algarve, Leiria, Alcobaça, Vouzela, 
Castelo Branco, Madeira, Grande Porto, 
Espanha e Esposende - com o Centro 
Social que levou 80 atletas. 

As nossas atletas tiveram uma repre
sentação muito digna; a alegria e o 
contentamento foram notas dominantes 
na nossa comitiva e as nossas atletas 
"adoraram". 

Para a história fica o registo dos 
resultados: 

INICIADAS 
12 
11 
16 

Col. Gaia, 
Sports Madeira, 
Porto Salvo, 
Cister Alcobaça, 7 

-46 
11.0 lugar Classificação: 

INFANTIS A 
Modicus, 
Gulpilhares, 

18 
23 
5 

11 
21 

-46 

E. S. AI. Garrett B, 
E. S. AI. Garrett A, 
B. Cosi. Branco, 

Classificação: 6 .0 lugar 

INFANTIS B 
Colégio de Gaia, 
Santa Isabel, 
E. S. AI. Garrett, 
Vigorosa, 

18 
13 
12 
11 

-54 
Classificação: 5 .0 lugar 

Mar, 11 
Mar, 3 
Mar, 9 
Mar, 15 

+ 38 

Mar, 8 
Mar, 12 
Mar, 7 
Mar, 13 
Mar, 5 

+ 45 

Mar, 3 
Mar, O 
Mar, 6 
Mar, 3 

+ 12 

JOGOS PARTICULARES 

INICIADAS 
Mar, 11 - Esc. Esposende, 12 

Vigorosa, 11 - Mar, 19 
Esc. V. Castelo, 16 - Mar, 20 

Associação de Andebol 
de Braga 

Campeonato Regional 

INICIADAS 
Afifense (M), 21 - Mar (F), 15 
Mar (F), 7 - Gil Vicente (M), 9 

F. Holanda (M), 30 - Mar (F), 6 

BRISA DE MAR - S 

INFANTIS 
At. Braga (M), 14 - Mar B (F), 7 

Mar A (F), 6 - Fafe (M), 5 
Mar B (F), 1 O - Fafe (M), 9 
ABC (M), 9 - Mar A (F), 1 

Afifense (M), 18 - Mar B (F), 5 
Mar A (F), 18 - Fermentões (M), 21 

Associação de Andebol 
do Porto 

INICIADAS 
A Garrett, 13 - E. S. Esposende, 17 

A Minha Homenagem 

p,e MANUEL NEIVA SOARES 
É extremamente dificil "falar" 

de tão ilustre personalidade, num 
espaço tão pequeno. 

O seu falecimento colheu de 
surpresa os seus familiares, ami
gos e todas as pessoas que tiveram 
a felicidade de conviver com ele. 

A amizade à família já era de 
longa data, por isso a sua pre
sença e1n nossa casa era cons
tante. Foi ele que casou os meus 
pais, que me baptizou e às minhas 
irmãs. Era o meu padrinho de 
baptismo. 

Recordo-o pela sua capacidade 
de conviver, o seu espírito aberto, 
a sua extrema bondade e o cari
nho que sempre o acompanhou 
ao longo da sua existência. 

A sua ausência criou uma 
enorme saudade que será difícil 
de apagar, mas em contrapartida 
deixou-nos um saber sorrir nos 
lábios e, sobretudo, uma profunda 
marca no coração. 

O seu desaparecimento foi um 
choque enorme. Nada o fazia 
esperar. Mas os frutos de uma 
grande e f orle relação criaram 
laços que deixaram em todos nós 
um enorme carinho e amor. 

Que a sua presença perante 
Deus interceda por nós. 

Obrigado, Padrinho. 

Eng. Manuel António Correia 

18-1-98 
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'1f otíc1ns dn 
BAPTISMOS 

Em Dezembro: 
25 - N atanael Martins Cepa, filho 

de José Carlos Alves Martins Cepa e 
de Miriam Bouarcha, do lugar de 
Cima. 

28 - Sylvie Lima Cepa, filha de 
Torcato Machado Cepa e de Maria do 
Carmo L. Santos, do lugar de Cima. 

Em Janeiro: 
1 - Alfredo Freitas Viana, filho de 

Alfredo Laranjeira Viana e de Valéria 
Maria Curado Freitas Viana, do lugar 
de Cima. 

4 - Paulo Jorge Abreu Martins, 
filho de José de Abreu Martins e de 
Maria Olívia Correia Martins, do lugar 
de Cima. 

- Bruno Lima Carqueijó, filho de 
Manuel Vicente Lima Carqueijó e de 
Maria Augusta Sampaio Lima Car
queijó, do lugar de Baixo. 

18 - Fábio Barbosa Gonçalves, 
filho de Abel Pires Gonçalves e de 
Maria da Conceição Martins Barbosa, 
do lugar de Cima. 

CASAMENTOS 

No dia 6 de Dezembro - Abílio 
Fernando Cardoso Lapeiro, filho de 
José Carneiro Rodrigues Lapeiro e de 
Maria Olinda Alves Cardoso, do lugar 
de Cima, com Sandra Manuela Lima 
Saleiro Maranhão, filha de Fernando 

t 
P.e MANUEL NEIVA SOARES 

AGRADECIMENTO 

A Família vem, por este único meio, 
agradecer a todas as pessoas que assis
tiram ao funeral do saudoso extinto, 
P! MANUEL NEIVA SOARES, assim 
como àquelas pessoas que partici
param na Missa de 7.º Dia e que lhe 
manifestaram o seu pesar neste mo
mento de dor. 

Mar, 98/01/10 
A Famaia 

Comuoitfntfe 
Vaz Saleiro Maranhão e de Cândida 
Capitão Rodrigues Lima Saleiro Mara
nhão, do lugar de Baixo. 

No dia 17 de Janeiro - Rui Fer
nando Gomes Lopes, filho de Albino 
da Costa Lopes e de Maria Idalina 
Gomes Oliveira Santos de Rio Tinto, 
com Maria de Lurdes Cardoso Lapeiro, 
filha de José Carneiro Rodrigues 
Lapeiro e de Maria Olinda Alves Car
doso, do lugar de Cima. 

FALECIMENTOS 

- No dia 21 de Dezembro faleceu 
na sua residência, em Cem Soldos, 
Tomar, Maria José de Jesus Mourão, 
viúva, de 96 anos de idade, avó da 
Sr.ª Prof.ª Maria Edite M. Azevedo e 
do nosso Director, Dr. Manuel Aze
vedo e bisavó das meninas Carina e 
Vanessa Azevedo. 

À família da Prof.ª Edite, "Brisa de 
Mar" endereça sentidos pêsames. 

"' 

-No dia 8 de 
Janeiro faleceu 
Maria do Carmo 
da Silva Viana, 
casada, de 37 
anos de idade; 
filha de Alfredo 

; , . i .· Guilherme Mar-
' \ - (; tins Viana e de 
Maria Narciso da Silva Canudo, do 
lugar de Cima. 

- No dia 13 do mesmo mês faleceu 
Rosa dos Anjos da Costa Cardoso, 
casada com Joaquim Laranjeira Alves, 
de 71 anos de idade, filha de Manuel 
da Costa Cardoso e de Teresa Martins 
Viana, do lugar de Cima. 

- No dia 30 
de Janeiro faleceu 
na sua residência 
o nosso ilustre 
sócio e assinante 
Eugénio Martins 
Cepa Afonso, de 
55 anos de idade, 
casado com Ma

ria Machado Martins, filho de José 
Afonso e de Maria Gonçalves Martins 
Cepa, do lugar de Cima. 

O Tio Eugénio fora acometido por 
doença incurável, a qual nos últimos o 
obrigou a lutar com todas as suas 
forças a favor da sua saúde. 

A própria família e os amigos 
estiveram sempre a seu lado nesta luta 
titânica, tendo o mesmo sido sujeito a 
várias intervenções cirúrgicas. 

O Tio Eugénio, que passou alguns 
anos como emigrante em França e 
que nos últimos anos regressaria à 
terra que o viu nascer, era uma pessoa 
afável e amiga, tendo dado t:.m pouco 
do seu saber e do seu tempo livre 
à nossa Associação, nomeadamente 
em termos de apoio ao futebol. Aliás 
já na sua juventude o "Génio" foi um 
exímio e excelente guarda-redes da 
nossa terra quer no "Barreiro" quer no 
"Marco". 

Sempre pronto a pagar a sua assi
natura do "Brisa de Mar", este nosso 
assinante e amigo vai deixar muita 
saudade na comunidade que o viu 
nascer, crescer e viver! 

Amigo do seu amigo, pai extremoso 
e exemplo de família, o "Génio" viveu 
muito para a sua própria família e, 
sobretudo, para as filhas Lurdes e 
Paula que também souberam dar-lhe 
o seu melhor nesta parte final da sua 
vida. 

Nos seus tempos livres ainda teve 
paciência de fabricar peças de arte
sanato que só um bom artista 
conseguia projectar. 

"Brisa de Mar" endereça a todas as 
famílias sentidas condolências. 

t 
EUGÉNIO MARTINS CEPA AFONSO 

AGRADECIMENTO 

A esposa, filhas, genros, netos e 
demais família vêm, por este único 
meio, agradecer a todas as pessoas que 
assistiram ao funeral do saudoso 
extinto, EUGÉNIO MARTINS CEPA 
AFONSO, assim como àquelas pessoas 
que participaram na Missa de 7.º Dia e 
que lhe manifestaram o seu pesar neste 
momento de dor. 

Mar, 98/ 01/06 
A Famaia 
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[P.e Manuel Soares ] CENTRO SOCIAL ... 

... tem Fax 
O Bispo de Dume e Auxiliar de 

Braga, D. Jorge Ortiga, em repre
sentação de Sua Eminência o 
Arcebispo-Primaz, D. Eurico Dias 
Nogueira, presidiu às cerimónias 
religiosas acompanhado por deze
nas de sacerdotes do concelho 
e amigos do P .e Manuel. tendo 
proferido uma homilia onde para 
além de realçar a simplicidade de 
vida do P .e Manuel e uma doação 
ao sacerdócio e ao serviço da Igreja 
alertou as muitas centenas de 
amigos presentes para a esperança 
numa vida que provoque a mu
dança deste nosso mundo enfermo. 

De D. Jorge são as palavras que 
seguem: 

"Estamos hoje aqui, como Igreja, 
não para jazer um elogio fúnebre, 
mas para jazer uma memória do 
trabalho e dedicação do P. e Manuel 
quer aqui, quer em Angola. O P. e 

Manuel viveu uma vida cheia de 
trabalho e dedicação. 

A morte obriga-nos a pensar na 
vida. E devemos pensar na vida 
enquanto a temos. A vida que é 
sempre dom de Deus. Este é um 
momento de redescobrir o Espírito 
Santo na nossa vida. 

Ao entregar a alma deste nosso 
irmão devemos olhar para nós como 
presença do Espírito Santo. Espírito 
Santo que nos devia levar a um 
trabalho mais concreto e mais 
consciente. 

Reconhecer que o Espírito Santo 
está em nós significa compreen
d e rmos que te r e mos que nos 
empenhar no Reino de Deus, para 
que o Reino de Deus, por causa do 
nosso trabalho possa ir aconte
cendo! 

NA IGREJA 
HÁ LUGAR PARA TODOS 

Neste dia podemos pensar nos 
sacerdotes quejazemjalta à Igreja. 

Um sacerdote que parte é um 
sacerdote que vai ao encontro do 
Senhor, mas é também uma baiXa 
que se abre ao serviço da Igreja. 

Na Igreja do Senhor Jesus há 

lugar para todos. A Igreja tem de 
ser um povo sacerdotal. 

Este é um momento de jé e de 
esperança; de esperança porque 
sabemos que o Senhor, nosso Deus, 
dará a bem-aventurança eterna a 
este nosso irmão-sacerdote. 

Mas a esperança tem de signi
ficar para nós uma dupla atitude: 
a esperança é um dom de Deus 
que temos de acolher, mas é sobre
tudo um dinamismo e uma respon
sabilidade. 

O MUNDO 

PODE SER DIFERENTE 

A esperança para nós é um 
acreditar que este nosso mundo 
pode ser diferente, que deve ser 
diferente, empenhando-nos em 
mudar este mundo onde Deus está 
no centro de tudo. 

Quanta estrada temos de per
correr para que este «novo céu» e 
esta nova terra sejam uma reali
dade!!! 

Importa é que nós, reunidos 
como Igreja, aceitemos estas pro
postas que a Igreja hoje em dia está 
vivendo, para continuarmos a obra 
deste nosso irmão que Ele inter
rompeu. 

Por falta de saúde, nos últimos 
anos, não tinha uma grande dedi
cação ao serviço da Igreja. 

Que esta nossa eucaristia seja 
também um manifestar a nossa 
solidariedade para com os familia
res deste nosso irmão. Que eles 
saibam que não estão sozinhos 
nesta hora de dor: nós estamos com 
eles, em tudo!" 

O Centro Social de Mar tem 
vindo a apetrechar-se com ma
terial de escritório que vem de 
forma sig nificativa perm itir um 
melhor e mais fácil relacionamento 
em termos de comunicação. 

Assim foi recentemente insta
lado um fa x cujo número é 871649 

.. . e Fotocopiadora 
Também os muitos serviços e 

materia l fotocopiado é de grande 
monta, razão que levou a Direcção 
a adqui rir uma fotoco piadora 
aproveitando assim uma campa
nha comercial. 

A nova máquina para a lém do 
apoio que dá às dive rsas secções 
do Centro Social vem permitir que 
o nosso "B risa de Mar" seja lan
çado sem esperar pelo serviço de 
outros. 

-------------Pagamento de Assinatura 
Os nossos ilustres assinantes paga

ram a sua assinatura do "Brisa de Mar": 
Dr. º Maria da Paz Cepa Machado, 

2 .000$00; António Alves Moreira, 
2.000$00. 

O nosso muito obrigado. 

NOTA - Os artigos de opi
nião, devidamente assina
dos, não são da responsa
bilidade da Redação pelo 
que não vinculam o Jornal. 

- -ILIDIO VAZ SALEIRO MARANHAO 

1 Agente de Seguros 1 
Telefone: 8711 87 

MAR - 4740 ESPOSENDE 
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·-·NOTÍCIAS .DA JUNTA . 
REUNIÕES DA JUNTA 

A Junta de Freguesia informa 
toda a população que por deli
beração da Autarquia tomada em 
3 / O1/98, as reuniões ordinárias do 
executivo decorrem nos 3.05 sába
dos de cada mês, pelas 15 horas, 
na Sede da Junta local, na Urba
nização da Bouça Grande, sendo 
as mesmas todas públicas. 

CENTRO SOCIAL 
DA JUVENTUDE DE MAR 

CONVOCATÓRIA 

Assembleia Geral 

Na competência que me é 
conferida pelo n.º 2 do Artigo 
16.º dos Estatutos do Centro 
Social da Juventude de Mar, 
convoco os associados para uma 
Assembleia Geral, a realizar na 
sede social da Instituição, sita no 
Lugar de Cima, desta freguesia 
de Mar, no dia 8 de Fevereiro 
de 1998, das 15.30 às 16.30 
horas, com a seguinte ordem de 
trabalhos: 

PONTO ÚNICO 

Eleição dos Órgãos Sociais 
para o Triénio 1998/2000 

Mar, 30 de Janeiro de 1998 

O Presidente 
da Assembleia Geral 

Ilídio Vaz Saleiro Maranhão 

* * * 

NOTA - As candidaturas 
devem ser entregues ao Sr. Pre· 
sidente da Assembleia Geral até 
24 horas antes do ado eleitoral. 

Horário 
de Funcionamento 

Para um melhor atendimento ao 
público e tendo em vista servir 
melhor a população de Mar, a Junta 
informa que o horário de funciona
mento passa a ser o seguinte: 

2.ª, 3.ª e 6.ª-feira- 19-20 horas 
4 .ª e 5.ª-feira - 10-12 horas 
Sábados - 15-17 horas 

Incorporação 
nas Forças Armadas 

Vários mancebos nascidos na 
nossa freguesia foram incorporados 
nas diversas unidades das Forças 
Armadas de acordo com Edital 
entretanto tornado público. Como 
registo aqui ficam os nomes: 
- António dos Santos Eiras, RAS 

- Vila Nova de Gaia (9-11-98) 
- Carlos Alberto Saleiro Malheiro 

e Castro - Reserva Territorial 
- Jacinto Paulo Sampaio Cardoso, 

RL2 - Lisboa (5-1-98) 
- José Manuel Silva Capitão -

Reserva Territorial 
- Juvenal Fernando Amorim dos 

Santos - Reserva Territorial 
- Luís Filipe Vieira Santiago -

Amparo - Reserva Territorial 
- Manuel António Almeida Mara

nhão, Rll - Venda Seca (10-11-
-98) 

- Manuel António Sampaio Lima 
- Reserva Territorial 

- Marco Paulo Moreira Lopes, RC6 
- Braga (5-1-98) 

- Nuno Ricardo Lima Soares -
Reserva Incorporação 

-------···---
BOAS FESTAS 

- Agradecimento -

A todas as pessoas ou entidades 
que endereçaram ao "Brisa de Mar" 
votos de Feliz Natal e Próspero Ano 
Novo os nossos sinceros agradeci
mentos. 

Os Escuteiros 
e o Natal 

Este ano os Escuteiros da W 
Secção e alguns da III, Caminheiros 
e Pioneiros, respectivamente, deci
diram dinamizar um pouco mais o 
Natal. 

Começámos assim com a elabo-
ração do Presépio no dia 14. Foi 
jeito com muito gosto e dedicação e 
que, pelos rumores que pairavam 
no ar, parece que a comunidade em 
geral gostou devido à sua simpli
cidade e beleza. 

No dia 21 fizemos o tradicional 
peditório, que desde já agrade
cemos à comunidade, pois revela
ram o seu carácter colaborador. 

Este ano, a entrada dos Pastores 
na Igrejafoi diferente. Foi vivida e 
revivida de acordo com a tradição. 
Entramos a cantar as cantigas de 
antigamente ao som das relas que 
fez relembrar, certamente, muitas 
pessoas e que arrastaram dezenas 
de pastores (pequeninos e graúdos), 
transportando as respectivas of e
rendas, as quais por sua vezjoram 
leiloadas, posteriormente. 

Apesar de alguns dos nossos 
planos não terem sido possíveis de 
realizar, acho que nos devemos 
sentir vitoriosos, orgulhosos e feli
zes pois conseguimos dar uma nova 
vida a esta quadra, o que agradou 
a toda a gente. 

Queremos deixar aqui o nosso 
muito obrigado à população em 
geral que, de uma forma ou outra, 
colaborou connosco. 

No entanto fica a promessa que 
para a próxima tentaremos melho
rar ainda mais. 

de 

A Caminheira 
Sérgia Azevedo 

JOSÉ MANUEL 
CIMA-MAR 
ESPOSENDE 
Telei. 871305 



COMUNIDADE 
- Brasão de Mar aprovado 
- Recolha de Sangue 
- Presidente da Câmara visita Mar 
- Acampamento Escutista 
- Discussão Pública do POOC 
- Passeio de Idosos a Fátima 
- Festa de Santo António e s.rª da 

Boa Viagem 
- Festa de N.ª S.'ª de Fátima 
- Baleia Anã aparece na Praia 
- Cantar das Janeiras 
- Escola Henrique Medina inau-

gura Monumento ao 25 de Abril 
- Escola Básica festeja S. João 
- Abertura de lojas comerciais: 

Cabeleireira Alexandrina, Agro
zim, Vestuário e Malhas, Estofos 
e Decoração e Loja dos 300 

ASSOCIAÇÃO 
- Curso de Electricidade 
- Curso de Bordados 
- Curso de Pintura e Decoração 
- Ceia de Natal 
- Assembleia-Geral (Voto de 

Louvor ao Pedro Maranhão) 

DESPORTO 
- Futebol (Sénior) 

(Júnior) 
(Juvenil) 
(Feminino) 

- Adaptado (Final do Campeonato 
Nacional de Futebol de 5) 

- Concurso de Pesca de Mar .............. 
Técnico Oficial de Contas 

Com brilhante 
classificação foi 

. aprovado no exa
me do concurso 
extraordinário 
para Técnico Ofi-
cial de Contas, rea
lizado no passado 
dia 6 de Dezem

bro, o nosso conte,rrãneo José dos 
Santos Cepa. 

Este excelente amigo, que sempre 
desenvolveu a sua actividade profissional 
com elevada competência, uma vez mais 
comprovou a sua aptidão e eficaz 
desempenho na área da contabilidade. 

Parabéns e as maiores felicidades. 

1997 
- Andebol Feminino 

- Campeonato da 2.ª Divisão 
(Vice-Campeâ) 

- Taça de Portugal + Subida à 
l.ª Divisão Nacional 

- Juvenis (Campeãs Nacionais) 
- Barnbis 
- Festand (Braga e Coimbra) 

JARDIM DE INFÂNCIA 
- Passeio Anual 
- Dia Mundial da Criança 
- Festa de Natal 
- Encerramento de Actividades 

POLÍTICA 
- Eleições para as Autarquias 

Locais 
- Inauguração da Sede da Junta 
- Obras de Saneamento 
- Arranjo da Praça da Bouça 

Grande 
- Alargamento do Cemitério 
- Ruas Pavimentadas 
- Voto de Louvor à equipa de 

Andebol do Centro Social 

CULTURA 
- Romaria de S . Bartolomeu 
- Lançamento do Livro "Excita-

ções da Razão", de Jorge Braga 
- Escola Correia de Oliveira 

estuda no Centro Social 
- Circo nas Escolas 
- Novos Livros para a Biblioteca 

SOCIAL 
Faleceram: 
- Rosa Gonçalves Patrão 
- Manuel Vilas-Boas da Calçada 
- Joaquim Martins Viana 
- Abílio Martins Abreu 
- Maria Alves 
- António Martins Cepa 
- Maria Alice Silva Cepa Machado 
- Adelino Figueiredo Cepa 
- Manuel Filipe Neiva Almeida 
- Maria Alves Cardante 
- António Pires Carneiro 
- Prof. José Capitão Cepa 
- Joaquim Caseiro Morgado 
- P. e Manuel Neiva Soares 

- Homenagem ao Presidente da 
Câmara Municipal 

- Casamento do Vice-Presidente, 
Dr. A. Maranhão Peixoto 

BRISA DE MAR - 9. 

FESTAND 
em Braga 

As Bambis - atletas pequeninas 
de Andebol - tiveram no passado 
dia 20 de Dezembro a sua festa de 
Andebol - a Festand. 

Foram cerca de 200 atletas 
(minis) que tiveram a oportuni
dade de brincar ao andebol e 
jogar umas contra as outras, 
onde os resultados não contam 
mas tão-só o convívio, a alegria, a 
boa disposição e um dia muito 
especial. 

A m eio da manhã, os peque
ninos heróis e heroínas da moda
lidade tiveram a oportunidade de 
"brincar", marcar golos e defender 
muitas bolas dos craques interna
cionais do ABC, a coqueluche 
n acional. 

Foi uma manhã muito divertida 
que terminou com um saco de 
prendas "à Pai Natal" e que as 
crianças adoraram. 

As nossas atletas (quase 30) 
d eslocaram-se no autocarro d a 
Câmara, a quem agradecemos a 
disponibilidade, e foram acom
panhadas pelo Fernando Cepa, 
Manuel Azevedo, Paulo Martins, 
Gaby e Paulo Ribeiro. 

FICHA TÉCNICA 

Corpo Redactorial: 

• Fernando Cepa 
• Ilídio Saleiro Maranhão 
• Dr. António Maranhão Peixoto 
• Dr. Manuel António Sampaio Azevedo 
• Dr. 0 Paula Cepa 

Colaboradores: 

• Conceição Laranjeira 
• Dora Cepa 
• Maria Goreti Lima 
• Sandra Viana 
• Sérgia Alexandra Regado 
• Sílvia Abreu 
• Educadoras do Jardim de Infância 
• Professoras da Escola Primária de Baixo 
• Professoras da Escola Primária de Cima 
• Dr. Manuel Almeida Arezes 
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BRISA DE MAR - 10 

SSEMBLEIA 1 MA POSSE 
A Assembleia de Freguesia saída das 

últimas eleições de 14 de Dezembro de 
97 tomou posse no dia 2 de Janeiro, pelas 
19.15 horas, na nova Sede da Junta, sita 
na Urbanização da Bouça Grande. O 

Presidente - Fernando Vaz Saleiro 
Maranhão; 1.2 Secretário - Jorge 
Fernando Viana Carneiro; 2.2 Secretário 
- António Abreu Capitão, todos eleitos 
pelo PSD. Vogais - José Carqueijó dos 

~-liJ+? , -
<L~itJ;2.,c. .. -~. B 

O Presidente da Junta, Abílio Cerqueira, no Gabinete pronto para o trabalho de mais 4 anos. 

Presidente da Assembleia cessante, José Santos, António Saleiro Cardoso, Alfredo 
Machado Alves Martins, de acordo com de Jesus Santos Cepa e António Martins 
a legislação em vigor iniciou os trabalhos Barbosa, todos eleitos pelo PSD e António 
e deu posse aos novos elementos da Lima Capitão e Manuel António Correia 
Assembleia de Freguesia, a qual passa a Martins Sapateiro, pelo PS. 
ser constituída por 7 elementos do PPD/ A mesa da Assembleia obteve a 
PSD e 2 do PS. seguinte votação: Presidente - 8 votos a 

Após a votação a mesa ficou assim favor; l .º e 2.º Secretários - 7 votos a 
constituída: favor e 1 branco. 

Faltou à reunião o segundo eleito pelo 
• • • • •••••••Ili• Partido Socialista que segundo infor-

J A N E ( R A s Í:~~~.es tem intenção de não ocupar o 

A Comissão de Festas da Romaria de 
5. Bartolomeu, numa iniciativa a todos os 
níveis louvável, decidiu "cantar as Janeiras" 
a toda a população da nossa freguesia. 

Assim, no primeiro fim·de-semana de 
Janeiro, percorrendo habitação após habi
tação com grande número de iovens, alegres 
e bem dispostos, acompanhados de vários 
instrumentos musicais, solicitava ao "Senhor 
da casa" a oferta de uma "pelinha" de 1 O! 
E o interessante é que ao pedirem . .. não 
gagueiavam! 

À noite, no domingo, o leilão aconteceu e 
o fruto da "Janeirada" reverteu a favor das 
despesas da Romaria. 

Foi bonito e valeu a pena! 

A Junta de Freguesia ficou constituída 
pelos seguintes eleitos: 

Presidente - Abílio Cepa Cerqueira; 
Secretário - Manuel Lima de Abreu; 
Tesoureiro -António Manuel Amorim dos 
Santos, todos eleitos nas listas do PSD. 

BRISA DE MAR 
C.S.J. MAR 

PUBLICAÇÃO 
PERIÓDICA 

Centro Social celebra Protocolo 
com as Piscinas Foz do Cávado 

Os sócios do Centro Social da 
Juventude de Mar vão poder bene
ficiar da utilização das Piscinas Foz 
do Cávado, pagando preços redu
zidos. 

Este benefício para os sócios 
decorre de um protocolo recente
mente assinado entre a Empresa 
Pública Esposende 2000 e o Centro 
Social. 

Segundo o Presidente da Asso
ciação, Fernando Cepa, esta regalia 
"vem possibilitar aos sócios o uso 
de um equipamento excelente que 
o concelho possui, de forma mais 
acessível em termos económicos" o 
que contribui para "a melhoria da 
vida dos sócios". 

Os sócios que não possuam 
"cartão de sócio" devem dirigir-se à 
Direcção do Centro Social, munidos 
de uma foto tipo passe, pois só 
assim poderão beneficiar das rega
lias. (ver caixa) 

UTILIZAÇÃO DAS PISCINAS 

de 1 de Setembro a 31 de Maio 

de 2.º a 6.º-feira - 10-18 horas 
fins-de-semana e feriados - 10-14 horas 

Idade 
6-16 anos 
+ 17 anos 

Sócios 
300$00 
500$00 

Outros 
500$00 
800$00 

de 1 de Junho a 31 de Maio 

de 2.º a 6.º-feira - 10-13 horas 

Idade 
6-16 anos 
+ 17 anos 

Sócios 
400$00 
500$00 

NOTA - Levar o Cartão de Sócio. 

4740 ESPOSENDE 
TAXA PAGA 


